



Para Publicación Inmediata

International Production & Processing Expo

Contacto USPOULTRY: Hannah Keck, 678.514.1979, hkeck@uspoultry.org

Contacto AFIA: Victoria Broehm, 703.558.3579, ybroehm@afia.org

Contacto Meat Institute: Sarah Little, 202.587.4263, slittle@meatinstitute.org

Anote en su Calendario: Se Anuncia la Fecha de la Cumbre Latinoamericana de Avicultura 2025

TUCKER, Georgia – 14 de agosto de 2024 – La Cumbre Latinoamericana de Avicultura 2025 tendrá lugar el lunes 27 de enero en Atlanta, Georgia, EE. UU. Este evento se llevará a cabo en combinación con la International Poultry Expo (IPE), parte de la International Production & Processing Expo (IPPE), y está copatrocinado por la Asociación Latinoamericana de Avicultura (ALA).

La Cumbre presentará una agenda que se centrará en las tendencias globales que influyen en la gestión de las empresas avícolas latinoamericanas. La agenda de un día está diseñada para maximizar el tiempo de los participantes en la Expo. Los asistentes podrán disfrutar de numerosas oportunidades para establecer contactos, que incluyen almuerzo, pausas para el café y una recepción. Los estudiantes y asesores involucrados en el Programa de Estudiantes Internacionales de la Fundación USPOULTRY recibirán también un reconocimiento especial durante el evento.

La Cumbre se lleva a cabo desde hace nueve años y se ha convertido en un encuentro clave para que los profesionales avícolas latinoamericanos exploren tecnologías emergentes, escuchen a expertos en salud animal y seguridad alimentaria, y se conecten así mismo, con líderes de la industria que dan forma al futuro de la avicultura en América Latina.

IPPE 2025 se celebrará del 28 al 30 de enero en el Georgia World Congress Center en Atlanta, Georgia. Para obtener más detalles sobre la IPPE, visite ippexpo.org, y para adquirir información sobre la Cumbre Avícola Latinoamericana, visite lacumbreavicolalatinamericana.org.

###

ACERCA DE IPPE

La International Production & Processing Expo (IPPE) es la colaboración de tres exhibiciones: la International Feed Expo, International Meat Expo y la International Poultry Expo, que representan la cadena completa de producción y procesamiento de proteínas. El evento está patrocinado por la American Feed Industry Association (AFIA), del Meat Institute y la U.S. Poultry & Egg Association (USPOULTRY).

ACERCA DE AFIA

Fundada en 1909, la American Feed Industry Association (AFIA), con sede en Arlington, Virginia, es la mayor organización del mundo dedicada exclusivamente a representar los intereses comerciales, legislativos y regulatorios de la industria de alimentos para animales de los EUA y sus proveedores. La organización cuenta con más de 650 empresas nacionales e internacionales que representan toda la industria de piensos: fabricantes de piensos comerciales e integrados y alimentos para mascotas, proveedores de ingredientes, empresas farmacéuticas, de apoyo a la industria y fabricantes de equipos. Los miembros de AFIA fabrican más del 75 % del pienso y del 70 % de los ingredientes que no son granos que se emplean en el país. También se reconoce a AFIA como líder en desarrollos de la industria internacional, y es miembro de la International Feed Industry Federation (IFIF).

ACERCA del Meat Institute

El Meat Institute representa a la comunidad completa de personas y empresas que producen la mayoría de la carne de la que dependen a diario las familias estadounidenses. La experiencia regulatoria técnica y práctica del Meat Institute, su defensa proactiva, su poder único de convocatoria, colaboración dentro y fuera de la ganadería y las iniciativas de mejora continua que lideran el sector impulsan relaciones y recursos que garantizan que la carne siga siendo un pilar vital y confiable de dietas saludables y comunidades prósperas para las futuras generaciones. Para obtener más información, visite MeatInstitute.org.

ACERCA DE USPOULTRY

U.S. Poultry & Egg Association (USPOULTRY) es la organización de todas las plumas que representa el espectro completo de la industria avícola actual, cuya misión es servir progresivamente a las empresas miembros a través de la investigación, educación, comunicación y asistencia técnica. Fundada en 1947, USPOULTRY tiene su sede en Tucker, Georgia.

ACERCA DE ALA

La Asociación Avícola Latinoamericana (ALA) es la organización latinoamericana de avicultura, que cuenta con 27 países miembros en la región de América Latina y el Caribe. Contribuye a fortalecer la producción eficiente y responsable, brindando seguridad alimentaria, representación en foros internacionales y promoción de negocios que generen empleo y prosperidad en la región.